

Winterspass zum Schulhalbjahr

Die Klassen 1 und 2 bekommen zwar keine schriftlichen Halbjahresinformationen, aber in etwas anderer Form gab es auch für sie eine kleine „Belohnung“:

Ihre Klassenlehrerinnen A.Fuchs, B.Krüger und B.Stordel gingen mit ihnen bei Traumwetter zum Schlitten fahren. Voller Freude rutschten die Kinder mit ihren Bobs und Schlitten die erste Etappe zu „Biggels Buckel“ über die Wiese hinter der Turnhalle. Dann ging es farbenfroh und lautstark quer durch Forstenhausen.



Am Berg angekommen, gab es kein Halten mehr. Unermüdlich sausten die Mädchen und Buben den - mit kleinen Schanzen ideal präparierten - Hang hinunter.

Irgendwann fingen die ersten Grüppchen aber an, kleine Schneemänner und „Schutzmauern“ zu bauen. Die Verschnaufpausen wurden länger und der Aktionsradius wurde zunehmend kleiner.

Beim Heimweg zogen und trugen die zufriedenen und erschöpften Kinder tapfer die Fahrgeräte den Weg zur Schule zurück. Am Ende waren sich alle Beteiligten einig, dass dieser fröhliche Winterausflug ein wunderbarer Start ins zweite Schulhalbjahr war.